

Résumé du Sermon du vendredi 19 Juin 2020

Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad.

Dans son sermon, Sa Sainteté (aba) a continué à raconter des récits de la vie de Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra). Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) avait de vieux liens d'amitié avec 'Umayyah bin Khalf. Il y a un incident particulier enregistré à ce sujet à Boukhari.

Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) dit qu'il a écrit une lettre à 'Umayyah bin Khalf dans laquelle il a demandé à 'Umayyah bin Khalf de sauvegarder ses richesses et ses biens à La Mecque et il fera de même pour les biens et la richesse d'Umayyah en Medina. Lorsque Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) a écrit son nom sur cette lettre, 'Umayyah bin Khalf a répondu en disant qu'il ne connaissait personne de ce nom et a demandé à Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) de partager son nom dès l'âge de l'ignorance (Jahiliyyah). Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) a répondu en écrivant 'Abd-e-Amr'.

Sa Sainteté (aba) a ensuite déclaré que pendant la bataille de Badr, lorsque les gens avaient quitté le chemin de la montagne et que Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) était toujours là, Hazrat Bilal (ra) a vu par hasard Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) et 'Umayyah. Par conséquent, Hazrat Bilal (ra) s'est rendu à un rassemblement des Ansar et leur a dit que «voici Umayyah bin Khalf. S'il est sauvé, il ne restera plus rien de moi ».

En entendant cela, certains des compagnons et Hazrat Bilal (ra) sont allés à la recherche de Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) et 'Umayyah bin Khalf parce que Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) essayait de fournir un refuge à «Umayyah bin Khalf. Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) déclare qu'il avait peur qu'ils se fassent attraper alors il a laissé le fils de 'Umayyah derrière pour combattre les musulmans et les garder engagés et leur acheter du temps pour qu'il puisse s'échapper. Les musulmans l'ont combattu, l'ont tué et ont continué à les suivre. «Umayyah était un peu plus volumineux; il ne pouvait donc pas courir et se cacher assez vite. Lorsque les musulmans les ont rattrapés, Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) a demandé à Umayyah de s'asseoir et l'a couvert de son corps pour se protéger. Ils ont attaqué Umayyah par le dessous de Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) avec leurs épées si gravement qu'un des coups d'une épée a même blessé le pied de Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra).

Puis Sa Sainteté (aba) a mentionné qu'à La Mecque, Umayyah bin Khalf torturerait Hazrat Bilal (ra) pour le détourner de l'islam. Umayyah déposait Hazrat Bilal (ra) sur les collines de La Mecque lorsque la température était extrêmement chaude et ordonnait de placer une grosse pierre sur la poitrine de Hazrat Bilal (ra). Umayyah dirait à Hazrat Bilal (ra) que ce traitement se poursuivrait à moins que Hazrat Bilal (ra) ne quitte la religion de Muhammad (sa). Malgré ce tourment sévère, la réponse de Hazrat Bilal (ra) serait toujours «Ahad» «Ahad», c'est-à-dire «Dieu est Un» «Dieu est Un».

Pendant le califat de Hazrat Umar (ra)

Sa Sainteté (aba) a partagé un incident pendant le califat de Hazrat Umar (ra) selon lequel une peste sévissait en Syrie, et une décision devait être prise si l'armée musulmane devait poursuivre ou battre en retraite. Après de nombreuses consultations, Hazrat Umar (ra) a pris la décision de battre en retraite. Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) a rejoint cette discussion plus tard et a ajouté que le Saint Prophète (sa) avait ordonné de ne pas visiter un endroit si l'on découvre qu'une peste ou une pandémie y sévit. Si quelqu'un est stationné dans une zone touchée par la peste ou une pandémie, il ne doit pas quitter cette zone. Cela empêchera une telle maladie de se propager davantage.

Après avoir partagé cet incident, Sa Sainteté (aba) a déclaré que de nos jours il y a un verrouillage en place. Ceux qui l'ont mise en œuvre à temps ont pu la contenir dans une large mesure. Ceux qui n'ont

pas mis en œuvre un verrouillage à temps sont témoins de la propagation de cette pandémie. Le Saint Prophète (sa) a établi cela comme le principe fondamental en la matière.

Élection de Hazrat Uthman (ra)

Tout en mentionnant l'élection de Hazrat Uthman (ra) comme Khalifah après Hazrat Umar (ra), Hazrat Musleh Maud (ra) partage les détails et commentaires suivants sur le personnage de Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra).

«Lorsque Hazrat Umar (ra) a été blessé, réalisant que sa disparition était imminente, il a nommé six personnes et leur a conseillé d'élire le Khalifah parmi eux. Ils comprenaient Hazrat Uthman (ra), Hazrat Ali (ra), Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra), Hazrat Sa'd bin Abi Waqqas (ra), Hazrat Zubair (ra) et Hazrat Talhah (ra). En plus d'eux, il a inclus Hazrat Abdullah bin Umar (ra) en tant que conseiller, mais ne l'a pas déclaré comme ayant droit à Khilafat. Il a également exhorté ces personnes à rendre leur verdict dans les trois jours, et Suhaib (ra) devrait diriger la prière pendant cette période. Il a nommé Miqdad bin Al-Aswad (ra) pour superviser le processus de consultation et d'élection et lui a ordonné de rassembler le Collège électoral à un endroit et de les garder. Il a émis plus d'instructions, le peuple devrait prendre le baïat de la personne élue à la majorité des voix, et si quelqu'un refuse de le faire, alors il devrait être tué. S'il y a trois voix de chaque côté, Hazrat Abdullah bin Umar (ra) recommandera qui devrait être le Khalifah. Si les membres du Collège électoral n'acceptent pas la décision d'Abdullah bin Umar (ra), alors la personne favorisée par «Abdur Rahman bin» Auf (ra) devrait être nommée Khalifah. »

Sa Sainteté (aba) déclare que ces cinq personnes ont discuté de cette question (étant donné que Talhah (ra) n'était pas à Médine à ce moment-là), mais n'ont pu en tirer aucune conclusion. Après un très long moment, Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) a demandé si quelqu'un voulait retirer son nom, mais tous sont restés silencieux. Sur ce, Hazrat «Abdur Rahman bin» Auf (ra) a retiré son nom, puis Hazrat Uthman (ra) a retiré son nom, puis deux autres ont fait de même. Hazrat Ali (ra) est resté silencieux, mais il a ensuite pris l'engagement de Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) qu'il (c'est-à-dire Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra)) serait complètement impartial et lui a confié la responsabilité de prendre la décision pour lui. Pendant trois jours, Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) a visité chaque maison de Médine pour obtenir l'avis de chaque homme et femme sur la question. Tous ont exprimé leur accord avec le Khilafat de Hazrat Uthman (ra). Ainsi, il a rendu son verdict en faveur de Hazrat Uthman (ra) et il a été élu Khalifah. »

Sa Sainteté (aba) a ensuite déclaré qu'il poursuivra les narrations sur Hazrat 'Abdur Rahman bin' Auf (ra) à l'avenir, InshaAllah.